



# MOP Atacama finaliza obras de conservación en la Ruta C-432

**PROVINCIA DEL HUASCO.** Esta importante ruta se encuentra cercana a las localidades de Canto del Agua, Totoral y Carrizal Bajo.

## Redacción

cronica@diarioatacama.cl

El Ministerio de Obras Públicas, a través de su Dirección Regional de Vialidad, informó la finalización de las obras de conservación ejecutadas en la Ruta C-432, en Provincia del Huasco, iniciativa que tuvo como objetivo mejorar la seguridad y la conectividad para las comunidades del sector.

## TRABAJOS

Los trabajos contemplaron sellado de grietas, bacheo superficial y profundo, aplicación de sello tipo Cape Seal, así como operaciones de reconfiguración de la plataforma en distintos tramos de la vía. Además, se ejecutaron mejoras en seguridad vial, con demarcación de calzada, instalación de tachas reflectantes y señalización preventiva y reglamentaria.

Un aspecto relevante fue la construcción de resaltos planos y la instalación de señalización especial en zonas



UNA RUTA CLAVE DENTRO DE LA CONEXIÓN DE ATACAMA.

cercanas a establecimientos educacionales, con el propósito de otorgar mayor seguridad a peatones y estudiantes.

La obra, que contempló un plazo de ejecución de 240 días, concluyó con la respectiva Comisión de Recepción, en la que participó el seremi del MOP Atacama, Mauricio

Guaita Juantok, quien destacó que "esta conservación no solo permitió mantener en buen estado la vía, sino también entregar mayor seguridad a conductores, peatones y a toda la comunidad que utiliza diariamente esta ruta. Estamos reforzando la conectividad en la región, con

## 240

días fue el plazo de ejecución de las obras. Sin dudas un proyecto que mejora la seguridad vial.

obras que responden a una necesidad muy sentida por los habitantes del sector".

## MEDIDAS TÉCNICAS

Por su parte, el director regional de Vialidad, Jorge Gutiérrez, señaló que "esta obra consideró un conjunto de medidas técnicas que van desde el sellado y bacheo, hasta la implementación de dispositivos de seguridad vial. Con su término, entregamos a la comunidad una ruta en mejores condiciones, más segura y confiable para el tránsito".

Con estas obras finalizadas, el MOP Atacama reafirma su compromiso con el desarrollo de infraestructura segura y de calidad en beneficio de la región y sus habitantes.

ce